



Chers amis,

Ce dimanche je devais aller pique-niquer sur la route forestière du Maïdo dans la forêt de tamarins. Hélas, en montant là-haut la barrière était fermée, les tamarins et les cryptomérias étaient calcinés. La forte odeur de fumée était suffocante et puis arbres, plantes, rochers et sols, tout était noir.

Sauriez-vous faire un affichage ou un panneau qui expliquerait aux promeneurs ce qu'il faut faire ou ne pas faire pour que nos belles forêts ne brûlent pas ?

Merci beaucoup et à bientôt

Harry



---

---

---

---

---